

# 維和小だより

上天草市立維和小学校 学校だより NO. 11  
令和6年12月4日(水)発行 文責 手嶋

学校教育目標

夢に向かい、自ら進んで学び、  
心豊かでたくましい児童の育成



維和小HPへ

## 祝 維和小学校創立150周年

明治7年から150年目となる節目の年を迎え、11月30日(土)に「維和小学校創立150周年記念式典」を開催しました。ご来賓の皆様、保護者・地域の皆様にご参加いただき、共に祝いできたこと、大変嬉しく思います。皆様の温かいご支援とご協力のおかげで、無事に盛大な式典を執り行うことができました。心より感謝申し上げます。

子供たちも、自分たちが学んできたことがより伝わるように、式典日まで、一生懸命に発表の精度を上げていきました。練習の様子を撮影した動画を見返し、「もっとこうした方がいい。こんな道具があるんじゃない」など、意見を出し合いながらがんばってきました。維和島を愛し、維和小を盛り上げていこうとする子供たちの思いが、十分に伝わったのではないのでしょうか。

見学や講話、体験活動等の様々な活動において、またアルミ缶回収等、ご協力いただいた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。これからも子供たちの健やかな成長と学びを支えるため、教職員一同一層の努力を重ねてまいります。子供たち、保護者・地域の皆様と共に、今後も輝かしい維和小の歴史を刻んでいけるよう、ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

### オープニングセレモニー「千束雨乞いドラ太鼓」

全学年でのパフォーマンス。竹太鼓も加わり、さらにパワーアップした姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。これまでご指導いただいた山本様・丸山様、ありがとうございました。



### 創立150周年記念式典

創立100周年の時、4年生だった丸山実行委員長の挨拶の中に、「50年も経つと殆どが変わりましたが、中には変わらないものがあります。メタセコイヤの木、二宮金次郎の像、そして、児童の笑顔です。いつの時代も子供たちの笑顔は輝いてほしいです。」とありました。このお言葉のように、子供たちの笑顔で、この維和島を明るく活気あるものにしてほしいと思います。



## 児童発表「笑顔と元気を未来へ繋ごう」

【維和を知る】1・2年生は、生活科の学習「維和島たんけん」で発見したことを、くじらぐものお話をベースに発表しました。



【維和を楽しむ】3・4年生は、教科書に登場する主人公の気持ちと重ね、維和の環境を学び、維和の自然を楽しみ、維和のよさを再発見したことを発表しました。



【維和と共に】5年生は環境学習を通して、6年生は維和の歴史や文化について学び、維和の人々のくらしやこれからの維和の未来を考え、思いを伝えました。



これらの学習を通して、子供たちは改めて維和のことが大好きになりました。自分たちの住む地域、そして維和小をさらに大事に思う気持ちが芽生えたようです。最後の群読「ふるさと」に、子供たちの熱い思いや願いが詰まっていました。

来賓の方からも、「素晴らしい子供たちですね。感動して涙が出ました」と、お褒めの言葉をいただきました。この日のことを、子供たちはきっと忘れないと思います。



## 「維和島ふるさと川柳コンクール」表彰

会場に掲示した子供たちや一般の方の作品は、どれも力作ばかりでした。維和島愛に溢れる句に、感激です！

優秀賞に、以下の5点が選ばれました。

〔低学年の部〕★「いわじまの海はいつでも キラキラだ」  
2年 ○○ ○○ さん

〔中学年の部〕★「いわの海 いつもながめる 通学路」  
3年 ○○ ○○ さん

〔高学年の部〕★「橋わたり ようこそ維和へ ぼくの島」  
6年 ○○ ○○ さん

〔一般の部〕★「維和の『和』は 島みんなの 心意気」  
維和大好き史ちゃん 様

★「息を呑む 維和の夕陽と 波の音」  
天草亭米助 様

